

**Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus**



München, den 20.02.2018

Information des Sozialausschusses über die Bayerische Integrationsrichtlinie

Antrag

Das Sozialreferat/Amt für Wohnen und Migration informiert den Sozialausschuss zeitnah über den aktuellen Stand der Diskussionen über die Umsetzung der Bayerischen Integrationsrichtlinie.

Begründung:

Derzeit diskutieren die verschiedenen Ebenen die Umsetzung der Bayerischen Integrationsrichtlinie in München. Dabei halten wir es für sinnvoll und angemessen, alle betroffenen Ebenen, v.a. auch diejenigen, die in der Praxis von den Auswirkungen der Richtlinie und deren Umsetzung betroffen sind, ergebnisoffen in die Diskussion einzubeziehen und die für München bestmögliche Lösung zu erarbeiten. Der Stadtrat muss eingebunden und über den aktuellen Stand informiert werden, bevor alle Aspekte bereits diskutiert und beschlossen sind.

Fraktion Die Grünen-rosa liste

Initiative:
Gülseren Demirel
Jutta Koller
Oswald Utz

Mitglieder des Stadtrates